

# かたの



R5. 7.10  
形埜小学校  
校長室だより



## 校外学習は、気付きがいっぱい！笑顔もいっぱい！

◆3年生が、交通安全教室(南公園)に出かけました。広い公園をほぼ貸し切り状態！学区には信号機がないので、ちょっと緊張しましたね。信号の待ち方・安全な出発の仕方、学区では機会がないですが重要事項です。



◆4年生が、造形教室(おかざき世界子ども美術博物館)に出かけました。デザイン画を準備していったことありますが、完成が早く、スタッフの方に褒められましたね。おかげで、1時間近くフリータイムがあり、探検したり、遊具で遊んだり大満足！



◆教室から「笹の葉さらさら♪～」と歌声が響いてきたので、様子を見に行くと、12年生が七夕会をやっていました。  
◆会の後、梅ジュースで作ったゼリーとシャーベットをふるまってくれました。なかなかの出来映えに「これは売れるうまさだ！」と伝えたら、「売りません」と答えられました。(笑)



## 保健委員会企画

◆暑さに負けず、身体を動かそうということで、体育館で「色鬼ごっこ」が開催されました。  
◆最近、WBGTが高く、外での遊びがなくなることもあります。サッカーやブランコ・一輪車ができないのは残念ですが、みんなで一緒に遊ぶのはいいですね！



◆左のお手紙「校長先生へ・さぶろう(うさぎ)についてです」が届きました。このところ、ぐったりしていて、心配な状態の様です。様子を見に行ったら、ドキッとしました。お手紙には、分析と対処法が書かれていました。何とかしましょうね！

## 保護者の皆様へ

- ◆学校ササユリ園獣害対策用柵、「さび止め塗り」サポーターを募集しています。(ササユリ育成会の方・地域ボランティアの方々にも声をかけています。)
- (150周年事業・環境整備の一環)
- ◆7月19日(水)9:00~10:30図工室にて
- \* 作業のできる服装のみご準備ください。
- ◆ご都合のつく方は教頭にご連絡ください。  
☎(84-2002)